

Les «Journées création et développement des entreprises» se déroulent du 21 novembre au 3 décembre

Plein feu sur l'esprit d'entreprise

Les «Journées création et développement des entreprises», qui auront lieu jusqu'au 3 décembre prochain, vont permettre à tous ceux qui veulent créer, reprendre et développer leur entreprise, d'entrer en contact avec les acteurs-clés de ce secteur d'activité, en quelques jours et sur un même lieu.

■ «Il s'agit de stimuler l'esprit d'entreprise non seulement des résidents luxembourgeois, nationaux ou non, mais également des ressortissants de la Grande Région», a indiqué Gérard Eischen, membre du comité de direction de la Chambre de commerce, lors de la séance inaugurale qui a eu lieu samedi matin à la Chambre de commerce en présence de plus d'une centaine de participants. Françoise Hetto-Gaasch, ministre des Classes moyennes a rappelé les priorités données par le gouvernement pour des petits projets pouvant être mis en œuvre rapidement.

A cet effet la ministre a indiqué que 10 millions d'euros d'aides étaient attribués annuellement, parmi les 800 projets étudiés par les services du ministère.

Booster votre génie créatif

De nombreux ateliers repartis sur neuf journées seront à la disposition des participants: oser entreprendre au féminin à la Chambre de commerce, la transmission d'entreprise à Marnach, une nocturne sur le Guichet Unique à la Chambre de commerce, le work-



Mark Raison, conférencier international en créativité a mis en exergue l'inventivité dans la vie d'une entreprise (Photo: Gérard Karas)

shop b2fair pour rencontrer de futurs partenaires à Luxexpo, le workshop Fuse (Fondation universitaire en sciences économiques) pour lancer son entreprise à la Chambre de commerce, des présentations successives des marchés français et allemands à la Chambre des métiers et du marché belge à Hosingen, et enfin un workshop de Luxinnovation à la Chambre de commerce conclura cette quatrième édition de ces journées, organisées conjointement par la Chambre de commerce, la Chambre des métiers et

le ministère des Classes moyennes.

«Vous ne pouvez découvrir de nouveaux océans que si vous avez le courage de perdre de vue le rivage!» Telle a été l'entrée en matière de Mark Raison, conférencier international en créativité, lors du Kick Off de l'événement. Le conférencier a mis en exergue les notions de créativité et d'invention des équipes, en tendant le plus possible vers l'impossible, seul objectif permettant de se dépasser et de créer une offre unique, garante du succès d'une

entreprise. «La créativité est le territoire entre l'évidence et l'impossible», a scandé Mark Raison.

Les entreprises gagnantes sont celles qui savent former, encourager, stimuler leurs collaborateurs à faire preuve d'imagination, d'inventivité et d'originalité. «Libérez votre génie créatif, car aujourd'hui plus que jamais, ce sont les bonnes idées qui font la différence», a-t-il conclu.

■ Gérard Karas

Infos & programme:
www.journees.lu